

# Un nouveau souffle pour l'aéromodélisme

*Avec l'arrivée de Matthieu Perret à la présidence et la volonté de pratiquer une nouvelle politique de développement, le Cercle modéliste amorçe un virage dans sa longue existence.*

## Le bilan du bonheur

L'assemblée statutaire du Cercle modéliste du bassin de Landres s'est déroulée en présence de Jean-Marc Léon, président de l'EPCI du bassin de Landres, et de Marc Ceccato, maire de Landres. La proclamation du bilan sportif est traditionnellement un moment de bonheur, puisqu'elle égraine victoires, titres et podiums, encore très nombreux en 2012. « *Toutefois le vieillissement des équipes doit apporter un bémol et interdire tout sentiment d'autosatisfaction* », souligne Jean-Paul Perret. « *Le recrutement se faisait traditionnellement vers 10-12 ans. Il est difficile aujourd'hui d'intéresser, à quelque sport que ce soit, les jeunes adolescents lorsqu'ils rentrent dans le secondaire.* »

## Un comité renouvelé

Ce sera une des pistes de réflexion du nouveau comité du CMBL. Président sortant, Clément Bindel n'est pas candidat, comme la trésorière, Claire Perret. Dans les deux cas pour raisons professionnelles. Ils sont remplacés par Matthieu Perret, désormais président, et Jean Maret.

Le premier suit ainsi le chemin de son père, Jean-Paul, président de 1971 à 2009. Âgé de 23 ans, Matthieu exerce le métier de traducteur, étant trilingue. Il est également aéromodéliste de haut niveau, plusieurs fois membre de l'équipe de France, récent médaillé d'argent aux championnats du monde.

## Les autres fonctions

Jean-Paul Perret demeure secrétaire, en plus de ses responsabilités fédérales. Il sera secondé par Yvonne Capo, chargée de la gestion des licences. Trois vice-présidents sont nommés : Fabrice Picard (gestion des compétitions : organisations, déplacements, calendrier), Claudio Gar-

cia-Rosa (développement du CMBL), Lionel Bucci (formation). La gestion du stade Victor-Tatin est confiée à Albert Dohr, pilier du Cercle modéliste, l'entretien des machines à Francis Capo.

## Le programme

Parmi les grandes lignes, les infrastructures de Landres accueilleront cinq compétitions nationales en 2013. Le club prévoit deux déplacements nationaux. Les destinations possibles : Dambenois (Doubs) et La Queue-en-Brie (Val-de-Marne). Des concours internationaux aussi. Tels Bekeshaba en Hongrie, Lugo di Romagna en Italie, Poitiers. Le CMBL organisera avec la Fédération néerlandaise, le 2<sup>e</sup> Grand Prix de Hollande (Landres, 11 et 12 juillet), suivi du Grand Prix de France (13 et 14 juillet).

## En direction des jeunes

Cette assemblée propose un tournant dans la politique de développement du club. À travers un projet de collaboration avec les associations périscolaires et foyers de jeunes. Il s'articule en quatre étapes. L'une est réservée aux 8-10 ans : construction d'un modèle de vol libre pouvant évoluer en salle. Une autre pour les 10 à 12 ans : déclinée en deux versions, vol libre (petit modèle à moteur élastique qui pourrait évoluer en extérieur, ou un petit modèle de vol circulaire sur les pistes de l'Espace Victor-Tatin. Une quatrième étape consisterait à monter en collaboration avec les centres aérés des stages d'aéromodélisme sur une semaine pendant les petites vacances ou l'été. Pour les plus intéressés, viendrait le quatrième stade, la compétition au sein des équipes du CMBL.

Des réunions d'information seront organisées fin janvier dans diverses communes.



**Matthieu Perret, international d'aéromodélisme, un nouveau et jeune président pour le CMBL.** Photo RL